



Klassik für Teens

„Brüh im Lichte...“ – Nationalhymnen zur WM

Sommer 2018 – die Fußballweltmeisterschaft ist in vollem Gange. Auch bei Tina und Kevin dreht sich alles um die Geschehnisse im fernen Russland, oder vielleicht doch nicht alles?

Während Kevin, auf den Anpfiff wartend, gebannt den Nationalhymnen lauscht, entführen die Klänge Tina auf eine Weltreise. Wo liegt das Land, dessen „Erkennungsmelodie“ da gespielt wird – ist es da sonnig oder eher kühl? Wäre das nicht ein tolles Urlaubsziel? Wie kommt das Land zu dieser Melodie? Und was macht so eine Hymne überhaupt aus?

Da Kevin nur auf das Spiel wartet und Tina gerne über dies und jenes quatschen bzw. diskutieren würde, kommt es unweigerlich zu kleineren, alltäglichen Zickereien, die für die Zuschauer von höchst unterhaltsamer Natur sind. Apropos Zuschauer: glücklicherweise sind diese da und können Tina und Kevin bei diversen Fragen tatkräftig unterstützen.

Dafür dass die Hymnen der unterschiedlichsten Länder (neben ausgewählten Hymnen von Teilnehmerstaaten haben sich auch ein paar andere Nationen eingeschlichen) angemessen klingen, trägt das **Symphonieorchester Pécs** unter der Leitung von **Kornél Györi** Verantwortung. Das Moderationspaar Tina und Kevin wird von zwei ambitionierten Nachwuchsdarstellern, **Natalie Pasucha** und **Kevin Krause**, verkörpert, die mit viel Spaß und Elan die Zuschauer an „ihrer“ Fußballweltmeisterschaft teilhaben lassen.



Weitere organisatorische Infos

Zielpublikum:	S'uS der Stufen 5-7
Dauer:	45 Min / eine Schulstunde
Musikalische Werke:	Joseph Haydn – ein Satz aus der Sinfonie Nr. 2 C-Dur Hob. I/2 Hymnen – Deutschland, Ungarn, Australien, Brasilien, Japan, Marokko, Russland Des Weiteren Vorstellung aller Orchesterinstrumente.
Bühnenaufbau:	30 Stühle ohne Armlehnen (Notenständer werden mitgebracht)
Mikrofonanlage:	wird mitgebracht / falls vorhanden 2 Funkstrecken (Headsets)